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11月 07日例会 プログラム 「ロータリー財団月間とミニハイロー会の思い出」

白石 富喜太 ロータリー財団委員長

11月 14日例会 プログラム 「会員増強全体委員会」 谷口 康則 会員増強委員長

11月 07日のメニュー 米山ランチ ビーフカレー、ミニサラダ、みかん、コーヒー

前回（10 月 31 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 27名 欠席者数 8名 出席率 77.14％ 前回補正率 91.43%

前回補正者 飯間君、小野君

欠 席 者 井上君、岸本君、松尾君、大西君、島田君、槌田君、富永君、山田(耕)君

会 長 挨 拶・報 告

皆さん今日は、例会出席ご苦労様です。先週は国際ロータリー第2690地区末長範彦ガバナーの公式訪問例会

でした。出席者が30名と多くの会員が出席されました。お疲れ様でした。武下幹事・籔内副会長・中谷副幹事・

オブザーバーの皆さんには会長幹事懇談会から出席していただきました。大変ご苦労様でした。又、例会にお

いて手違いでロータリーソングが2曲流れました。合計3曲でした。申し訳ありませんでした。以前、山田先

生から藤田さん唄を歌うのはいいことだ。誤嚥を防ぐのに効果がある、と言われていたのを思い出しました。

有難うございました。

一昨日、高円宮様の三女絢子様と大手海運会社勤務の守谷 慧さんがめでたくご結婚されました。守谷絢子さ

んになりました。「ナイスカップル」という報道がされていました。まさにその通りですね。幾久しく幸福であ

られますようにお祈り申し上げます。

21日(日)に福岡で行われた全日本実業団女子駅伝を生中継で見ておりましたが、2区に起用された岩谷産業

の飯田 怜選手(19)が途中で転倒し走れなくなり膝から血を流しながら痛さに耐え、白線の上を約200ｍ四つん

ばいでタスキを繋ないだのが話題になっています。骨折していた様です。3区の選手は涙してタスキを受け取っ

ていました。継続しなければという責任感、色々考えさせられます。経済界・政界・各種団体等あらゆる分野

で世代交代が行われますが、スムーズにいくことばかりではなく障害もたくさんあるようです。事業継続・事

業承継も同じで難しいことだなと思います。飯田選手を止めるべきだったのかどうだったのか新しいルールを

作ることを検討しているようです。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 池上直前ガバナー事務所より、業務終了並びに地区活動報告書発送についてのご連絡が届いております。

・ 末長ガバナー事務所より、①文庫通信373号が届いております。掲示板にてご確認をお願いいたします。②

地区大会出席のお礼状が届いております。

・ 国際ロータリー第2690地区 第10グループ ガバナー補佐 宇佐美英司様より、お礼状が届いております。

・ ロータリー米山記念奨学会より、小林会員に第2回 米山功労者の感謝状が届いております。武下幹事に第1

回 米山功労者の感謝状が届いております。

・ 第29回 たまの人形劇フェスティバル実行委員会より、協賛のお願いが届いております。

・ 財団室NEWS 2018年 11月号、手話だより第403号が届いておりますので掲示板にてご確認をお願いいたし

ます。

委 員 会 報 告

・ 親睦・家族委員会(藤原委員長)より、11月 28日(水)忘年家族例会の案内、例会終了後 親睦委員会開催の案

内がありました。

・ 社会奉仕委員会(西岡委員長)より、10月21日(日)宇野港の桜公園・桜の並木道清掃のお礼、11月 18日(日)

花火大会当日の案内所担当、翌日の清掃の案内がありました。

・ 会員増強委員会(谷口委員長)より、11月14日の卓話にて会員増強全体委員会開催の案内がありました。
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スマイル・ボックス

・ 宮原君－米寿のお祝いを頂きました。

・ 藤田会長－10月25日に東京如水会館にて経済産業省液化石油ガス保安特別講師として保安功労者部門で高

圧ガス保安協会会長賞を受賞しました。

・ 西岡君－桜清掃参加ありがとうございました。

・ 小野君－①例会欠席。②例会欠席。

・ 多田野君－来週休みます。

プ ロ グ ラ ム 「速記」 小野田 元男 君
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